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Encore un magnifique entretien. Il n’y a pas un mot d’Eric
avec lequel je ne sois pas d’accord. Et les commentateurs
sous la video semblent bien d’accord avec moi :
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Sur tout les sujets abordés, il est excellent.

Sur  les  mineurs  isolés  :  je  suis  victime  d’une  justice
politique qui veut m’interdire de lier l’immigration et la
délinquance. Il y a eu il y a quelques mois un rapport du
Sénat qui dit, avec d’autres mots, la même chose que moi. 96%
des vols de téléphone portable sont le fait de ces mineurs
isolés…  L’humanité  c’est  et  de  protéger  la  France  et  les
Français contre eux et de les renvoyer à leurs parents qui ont
sûrement envie de vivre avec eux…

Quel passage à l’acte le Juge redoute-t-il ? Il n’y a aucun
passage à l’acte à leur encontre, mais dans quel monde on vit
?

Nous avons trop souvent une justice politisée…

Sur l’inclusion des enfants handicapés, je n’y reviens pas, il
a déjà tout dit ailleurs et notamment sur tweeter.

Il dénonce fermement la désinformation… Le gouvernement fait
des économies en prétextant l’inclusion…

Le bordel autour du Covid à l’école ? Le responsable c’est
Emmanuel  Macron,  non  je  ne  demande  pas  la  démission  de
Blanquer, qu’est-ce que ça va  changer ? Le responsable c’est
Macron. Quant aux révélations de Mediapart sur la présence de
Blanquer à Ibiza, ça n’étonne pas Zemmour, pour moi c’est un
non  sujet.  Le  responsable  c’est  Emmanuel  Macron  qui



instrumentalise le Covid à des fins politiques pour éviter
qu’on parle de la France. Le pass vaccinal ne sert à rien, il
emmerde les Français alors que le variant omicron a des effets
graves beaucoup plus limités.

Il relève une belle contradiction : on dénonce les “contrôles
au  facies”  des  policiers  mais  on  voudrait  que  les
restaurateurs  contrôlent  les  autres  citoyens…

Pouvoir d’achat et hausse des prix

Baguette à 29 centimes d’euros chez Leclerc et économie : je
comprends très bien que des gens aillent acheter leur baguette
à 29 centimes car ça fait un moins dans le budget, mais on
connaît  la  technique  de  Leclerc  et  des  autres  grandes
surfaces. La baguette est un prix d’appel. Ils vont acheter
une baguette moins chère mais ils vont acheter deux fois plus
de produits…ça va leur coûter 10 ou 50 euros de plus. On
connaît le truc, on est habitués maintenant. Et en plus pour
arriver à ce prix on importe les produits de l’étranger, on
sacrifie les agriculteurs français, Moi ce que je dis c’est
qu’il faut protéger les artisans, les vrais artisans, les
artisans boulangers, et j’ai pas mal de mesures pour protéger
les artisans. Par exemple, j’arrête toute création de grande
surface aux entrées des villes. Ensuite je bascule les fonds
très importants de la politique de la ville qui sont sur les
banlieues, je les bascule sur ces petites et moyennes villes
pour revivifier les bourgs etc. Pour les artisans je propose
d’augmenter le plafond de l’IS à taux réduit. Actuellement il
y a le tarif normal de 25% et le tarif réduit à 15% pour
l’impôt sur les sociétés. Mais le tarif réduit ne s’applique
que jusqu’à un plafond de 36 000 euros de bénéfices, iil faut
augmenter ce plafond jusqu’à 300 000 euros, comme ça tous les
petits artisans qui font des bénéfices pourront payer un tarif
réduit.

Quid  de  l’essence  qui  n’a  jamais  été  aussi  chère
qu’aujourd’hui  ?  Il  faut  d’abord  bien  comprendre  que  ces



augmentations  du  prix  de  l’énergie  viennent  d’une  gestion
chaotique  de  l’Europe  et  de  monsieur  macron  qu’il  faut
absolument dénoncer. Je propose que les 8 millions de salariés
qui  vont  travailler  en  voiture  voient  la  moitié  de  leur
essence payée par les patrons.

Pour le reste il faut une politique globale de l’énergie, une
politique qui devrait favoriser le nucléaire. Macron en 2018 a
proposé  la  fermeture  de  12  réacteurs  !!!  et  il  a  fermé
Fessenheim, il n’était pas obligé. Je propose qu’on arrête ce
plan-là et qu’on lance 14 réacteurs de plus, et qu’on prolonge
la durée de vie des actuels réacteurs jusqu’à 60 ans`

L’Europe.  Vous  voulez  parler  d’Europe  mais  vous  le  ferez
depuis Calais, pourquoi ? demande la journaliste.  Parce que
Calais est le type même de ville sinistrée par Schengen et par
la gestion apocalyptique de l’immigration par l’Europe, par
l’absence de frontières, ils veulent aller en Angleterre mais
avant ils sont passés par l’Italie, par la Grèce, ils rentrent
comme dans du beurre, c’est absolument impardonnable.

On ne sort pas de l’Europe mais on demande la renégociation de
Schengen, je ne suis pas le seul. En décembre, dans le Figaro
il y avait une tribune de 11 Ministres, les Hongrois, les
Polonais, les Grecs, les Ukrainiens, les Danois… qui demandent
aussi une modification de la politique migratoire. Mais je ne
suis pas dupe, ça va prendre des années car tout est long à
Bruxelles, alors, moi, quand je serai élu Président de la
République,  je  dirai  à  Bruxelles  :  je  vous  préviens,  sur
l’immigration je ne respecte pas les traités, je fais une
politique qui défend la survie de mon peuple. Et donc je vais
prendre des mesures radicales.

Gouverner ce n’est pas dialoguer, gouverner c’est décider.
C’est choisir.

Ménard qui est votre ami se dit surpris par votre brutalité.
Est-ce que ça n’est pas ça votre talon d’Achille ? demande



Malherbe   D’abord  Robert  Ménard  se  prétend  mon  ami,  vous
savez, je crois, quand je l’écoute et quand je le vois, je
crois entendre Charles Pasqua me dire : ” Avec des amis comme
ça, tu n”as pas besoin d’ennemis”. Dorénavant je considérerai
Robert Ménard comme un adversaire politique.

Oui, je suis la rupture avec le monde actuel. Je suis la
rupture avec Emmanuel Macron. Je suis la seule rupture. Les
autres se soumettent au système. D’ailleurs, c’est le réel qui
est brutal... Ce que vivent les Français est brutal. Ce que
vivent les Français est terrible, quand ils sont agressés,
quand ils sont volés… quand on change leur univers… et on est
en train de changer la France. Moi, je veux que la France
reste la France.

 


